

Laudationes „Bischöflich Geistlicher Rat“

H. H. Dekan Jürgen Eichler

H. H. Dekan Jürgen Eichler leitet seit 2009 die Pfarreiengemeinschaft Wallerstein. Im Jahr 2017 hat er in einer nicht einfachen Situation die Leitung des Dekanates Nördlingen übernommen. Seinen Dienst als Pfarrer und Dekan übt er in großer Loyalität gegenüber seinem Bischof aus. Gerade auch in dem ihm anvertrauten Dekanat Nördlingen ist ihm der Dienst an der Einheit ein sehr wichtiges Anliegen.

Zudem gehörte er von 2013 bis 2018 dem Priesterrat der Diözese Augsburg an.

Herr Pfarrer Eichler ist ein sehr engagierter und beliebter Seelsorger, dem besonders auch an einer würdigen Feier der Liturgie in seinen Pfarreien gelegen ist. Bei seinem seelsorglichen Wirken und der Verkündigung der frohen Botschaft ist ihm die Treue zur Lehre der Kirche ein zentrales Anliegen.

H. H. Stadtpfarrer Christoph Hänslar

H. H. Stadtpfarrer Christoph Hänslar, im Jahr 2004 zum Priester geweiht, wurde nach seiner Kaplanszeit Sekretär des Bischofs von Augsburg. Verbunden war damit auch die Stelle eines Domvikars an unserer Kathedrale.

So stand Herr Pfarrer Hänslar auch mir bei meinem Amtsantritt als Bischof von Augsburg 2010 als Sekretär bis zum Jahr 2011 zur Seite. Diesen Dienst hat er mit hoher Loyalität, Diskretion, großem Humor und Umsicht erfüllt, wofür ich ihm sehr dankbar bin.

Daran anschließend hat er im Bischöflichen Ordinariat die Leitung für die Ausbildung der ausländischen Priester in unserer Diözese übernommen und im Jahr 2012 wurde er Leiter der Personalabteilung Priester. In dieser – besonders auch in Zeiten des Priestermangels – sehr verantwortungsvollen Aufgabe, die er mit großem Einsatz und in engem Einvernehmen mit dem Bischof ausgeübt hat, hat er sich bleibende Verdienste erworben.

Als im Jahr 2015 überraschend die Stelle des Stadtpfarrers von St. Ulrich und Afra frei wurde, hat er meiner Bitte entsprochen, diese neue Aufgabe zu übernehmen.

So betreut Herr Pfarrer Hänslar die für unser Bistum so bedeutende und wichtige Basilika mit den Gräbern unserer Bistumsheiligen, besonders das des heiligen Ulrich. Damit ist er auch wesentlich für die jährliche Durchführung der Ulrichswoche verantwortlich.

Seit 26. November 2018 ist Pfarrer Hänslar zudem gewählter Sprecher des Priesterrates im Bistum Augsburg – jenes Gremium, welches die Gesamtheit der Priester im Bistum abbildet und dem Bischof beratend zur Seite steht.

H.H. Prodekan Michael Vogg

H. H. Prodekan Michael Vogg wurde 2006 Pfarradministrator in der Pfarreiengemeinschaft Reichling mit den Pfarreien Reichling, Epfach und Ludenhausen. 2007 kamen die Pfarreien Apfeldorf, Kinsau und Rott hinzu und die Pfarreiengemeinschaft Lechrain wurde mit sechs Pfarreien gegründet, die er nun seit zwölf Jahren leitet.

Seit 2011 ist Herr Pfarrer Vogg zudem Prodekan des Dekanates Landsberg.

Herr Prodekan Vogg ist es zu verdanken, dass er in kurzer Zeit die sechs Pfarreien zu einer harmonischen und gut funktionierenden Gemeinschaft vereinen konnte.

Oberstes Anliegen ist ihm die würdige Feier der Liturgie und die Vermittlung der Ehrfurcht vor den Sakramenten. Dem Sakrament der Busse kommt dabei besondere Aufmerksamkeit zu.

Der Einsatz für die Bewahrung von Traditionen, die mit Leben erfüllt werden, liegt Herrn Prodekan Vogg sehr am Herzen. So hat er als Präses der Bruderschaft des Hl. Leonhard zu Reichling diese 2007 neu begründet. Das Wallfahrtswesen erfuhr durch ihn einen großen Aufschwung: nicht zuletzt führte er 2012 eine Bulldogwallfahrt ein, die sich großer Beliebtheit erfreut.

Herr Pfarrer Michael Vogg setzt sich darüber hinaus mit Leidenschaft für die Kirchenmusik ein, so wird auch die neue Orgel in der Pfarrkirche St. Nikolaus in Reichling bald geweiht werden können.

Zu erwähnen sind auch die zahlreichen Bauvorhaben u.a. von Kirchen, Kapellen und Pfarrhöfen, die er begleitet.

H. H. Dekan Ludwig Waldmüller

H. H. Dekan Ludwig Waldmüller wurde im Jahr 2011 zum Pfarrer von Memmingen St. Josef ernannt und zum Leiter der Pfarreiengemeinschaft Memmingen. Seit 2011 ist er auch Dekan des Dekanates Memmingen, das 2012 um das Dekanat Ottobeuren erweitert wurde. Zudem gehört Herr Dekan Waldmüller seit 2013 dem Priesterrat der Diözese Augsburg an.

Die Leitung einer solch großen Pfarreiengemeinschaft mit zahlreichen Mitarbeitern bedarf eines Priesters, der sich einer verantwortungsvollen Leitungsaufgabe mutig stellt und der wohl weiß, dass er zuerst immer Seelsorger sein soll.

Herr Dekan Ludwig Waldmüller verfügt über die Stärke und Gabe, diese Aufgabe in hervorragender Weise zu meistern und hat sich darüber hinaus auch als Prediger einen guten Ruf erworben, dem die Verkündigung besonders am Herzen liegt.